
 質問者

五島　壮一郎
（自由民主党）

 質問者

 質問者

 質問者

松田　一成
（公明党・県民会議）

 質問者

小池　ひろのり
（ひょうご県民連合）

２　がん対策推進について
（１）がん検診受診率向上について
（２）がん相談支援センターの充実について

４　夜間中学創設について

３　体験型ツーリズムの推進について

[発言方式：一問一答]
１　兵庫県版ＣＤＣの創設について
２　新型コロナ患者受入病院における看護師業務の負担軽減について
３　カーボンニュートラルの実現に向けた産業構造の転換について
４　空き家の適正管理に関する条例制定について
５　兵庫津ミュージアム（仮称）の整備について

質問項目

４　都市農業振興におけるＣＳＡの推進について
５　暴力団排除に向けた対策の強化について
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質問項目

質問項目

質問項目

[発言方式：分割]
１　県独自の給付型奨学金制度の創設について

[発言方式：分割]
１　「コロナ禍でも求められる円滑な公共事業実施」について
２　「環境保全・創造の担い手となる若者へ」について
３　「『体育』から『スポーツ』へ　スポーツクラブ21ひょうごからの脱皮」について
（１） 「総合型地域スポーツクラブの制度整備」について
（２） 「スポーツと運動」について
４　「コロナ禍の『はりま姫路総合医療センター（仮称）』等医療施設の整備」について

質問項目

[発言方式：一括]
１　高齢者のデジタル社会適応の支援について
２　兵庫県地球温暖化対策推進計画の見直しについて
３　兵庫の水素社会の実現に向けて
４　鳥インフルエンザ対策について
５　豊かな瀬戸内の海づくりについて
６　今後の運動部活動の在り方について

黒川　治
（自由民主党）

[発言方式：分割]
１　専修学校を活用した職業教育の推進について
（１）専修学校による地域産業中核的人材の育成について
（２）高専接続一貫教育の実現に向けた積極的な参画について

２　家族政策として捉える少子化対策について
３　県内地場産業の海外展開支援について

松井　重樹
（自由民主党）

５　「デジタル教科書の危うさ」について
６　「兵庫五国連邦プロジェクトのスタンプラリーからうかがえるアイデンティティー」に
ついて


